

Presseinformation



Kommunale Wärmeplanung trifft Wirtschaft – Chancen für mein Unternehmen: Online Veranstaltung am 2. Dezember

Der Begriff "Kommunale Wärmeplanung" kann schnell zur Annahme verleiten, dass sie lediglich Kommunen betrifft und Unternehmen außen vorlässt. Dabei bezieht eine ganzheitliche Wärmeplanung auch die Rolle der Wirtschaft in den jeweiligen Kommunen mit ein. **Die Wärmepläne, die aktuell erarbeitet werden, werden auch Unternehmen zukünftig begleiten, da sie eine Orientierung für zukünftige Wärmeversorgungsoptionen geben.** Für das Gelingen der Wärmewende ist das Engagement der Wirtschaft vor Ort ein entscheidender Faktor.

Was genau von Unternehmen – unabhängig von Größe und Branche - in diesem Kontext erwartet wird, welche Herausforderungen es gibt und welche Chancen sich entwickeln können, ist hingegen wenig bekannt.

Stattdessen existieren zahlreiche offene Fragen, u. a.:

- Was ist das Ziel der Kommunalen Wärmeplanung?
- Wie können sich Unternehmen aller Größen daran beteiligen?
- Gibt es Auskunftspflichten?
- Welche Herausforderungen können entstehen?
- Welche Chancen gibt es für Unternehmen?
- Welche Unterstützungs- und Fördermöglichkeiten gibt es für Unternehmen im Kreis in der Wärmewende?
- Und wo stehen die Kommunen im Rheinisch-Bergischen Kreis?

Um möglichst viele solcher Fragen zu beantworten, freuen wir uns über die Teilnahme möglichst vieler rheinisch-bergischer Unternehmen an der Online-Informationsveranstaltung „Kommunale Wärmeplanung trifft Wirtschaft – Chancen für mein Unternehmen“ am 02.12.2024, von 15.00 bis 16.30 Uhr.

Die Veranstaltung ist ein gemeinsames Angebot der Rheinisch-Bergischen Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH (RBW), der acht Kommunen des Rheinisch-Bergischen Kreises sowie der Landesgesellschaft für Energie & Klimaschutz NRW.Energy4Climate.

Die Möglichkeit zur Anmeldung und weitere Informationen sind unter diesem Link zu finden:

<https://www.rbw.de/kommunale-waermeplanung-trifft-wirtschaft.aspx>